

Communiqué de Simone Gasquet et Erick Barrouquere-Theil

Nous tenons à remercier chaleureusement les grandes électrices et grands électeurs, qui, nous ont fait confiance, et tous ceux qui nous ont soutenus et aidés tout au long de cette campagne.

Avec 122 voix au premier tour soit 14,84%, nous progressons très nettement par rapport à 2001. Ce résultat encourageant confirme notre ancrage dans ce département.

Ce bon score nous a placé malgré tout derrière la candidate du Parti Socialiste à l'issue du premier tour.

Aussi pour faire barrage au candidat de la droite nous n'avons pas représenté notre candidature au second tour et avons appelé à voter pour la candidate socialiste.

Cette démarche a permis de faire élire Josette DURRIEU qui n'avait que 48 voix d'avance à l'issue du 1<sup>er</sup> tour et d'empêcher l'élection du candidat de droite Gérard TREMEGE en le devançant de 137 voix au second tour.

Nous sommes heureux que cette élection, ainsi que celle de François FORTASSIN au premier tour contribue samedi prochain à faire basculer le sénat à gauche, une première historique.

Tout au long de la campagne nous avons pu ressentir combien les élus sont inquiets pour l'avenir des communes, inquiets sur la réforme des collectivités territoriales, inquiets sur les finances....inquiets sur l'avenir....

Il nous faut donc changer radicalement de politique, en souhaitant que la prise du Sénat soit une première étape dans la reconquête du pays par la gauche pour une vraie politique de gauche.

En ce qui nous concerne, dans ce contexte économique, politique et moral désastreux, vous pourrez compter sur nous pour continuer à nous investir, à nous battre pour la justice sociale et en finir avec la logique de l'argent et de l'austérité que veut nous imposer ce gouvernement. Nous disons clairement NON au diktat de l'argent, et OUI à l'humain d'abord.

Simone.Gasquet  
Erick Barrouquere-Theil

Candidats du Front de Gauche aux élections sénatoriales